



## Sacapuntas

### EMPATAN EN EL APLAUSÓMETRO



MARKO  
CORTÉS

» En *tablas* quedaron los aspirantes del Partido Acción Nacional (PAN) a la candidatura presidencial, en la primera *pasarela* que les organizó la dirigencia nacional, a cargo de **Marko Cortés**. Asistieron **Marru Campos**, **Mauricio Vila**, **Santiago Creel** y **Juan Carlos Romero Hicks**, mientras **Mauricio Kuri** participó a distancia. Para todos hubo aplausos, y la constante fue que los panistas siguen en el plan de ir en una candidatura de unidad para la elección de 2024.



MARCELO  
EBRARD

CANILLERÍA  
NO SE RINDE

» A segundo round va la Secretaría de Relaciones Exteriores, encabezada por el canciller **Marcelo Ebrard**, en el tema de los fabricantes de armas de Estados Unidos. Si bien un juez de ese país desechó la demanda mexicana, se alista una apelación al fallo, que será presentada en la corte de Boston, en el estado estadounidense de Massachusetts.



MIGUEL  
BARBOSA

» Otra vez el gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa**, está en el ojo del huracán. Ahora porque colocó a su Consejero Jurídico, **Carlos Palafox**, como magistrado vitalicio del Tribunal Superior de Justicia estatal. Él lo propuso al Congreso, pese a que incumple con los requisitos, y sus diputados se lo concedieron.



BRIAN  
BROWN

ÉXITO  
ROTUNDO

» Rompió récord el Congreso Mundial de las Familias, realizado en la Ciudad de México (CDMX):

en los tres días del evento, asistieron más de 20 mil personas. El presidente de ese organismo internacional, **Brian Brown**, atribuyó el éxito al líder del Comité Organizador, **Fernando Milanés**. El objetivo: "fortalecer a la familia para favorecer el desarrollo integral y pleno de sus miembros".



RAFAEL  
GUERRA

GUERRA  
DESMENTE RUMORES

» Nos dicen que **Rafael Guerra** está enfocado en su tarea como presidente del Poder Judicial de la CDMX, por lo que es falso que esté buscando un puesto diplomático. Él mismo desmintió las versiones que apuntan a que el Ejecutivo lo estaría promoviendo para una embajada. De hecho, afirmó que estará en su actual encomienda hasta el 31 de diciembre de 2025, cuando se cumple su periodo.